

Antrag Nr. 22-O-11-0050

DIE LINKE

Betreff:

Extreme Einschränkungen durch falschparkende Autos - Föhler Straße 39 Sackgasse [DIE LINKE]

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE

Immer wieder kommt es im Stadtgebiet zu falschparkenden Autos und dadurch verursachte Einschränkungen für Fußgänger, Fahrradfahrer.

Besonders betroffen hiervon ist die Föhler Straße im Bereich der Hausnummer 39 Sackgasse. In diesem Bereich ist es mittlerweile so weit, dass Anwohner mit Behinderung ihren Alltag nicht mehr bewältigen können, da die abgesenkten Bordstein Bereiche durch parkende Autos versperrt sind.

Das sporadische Verteilen von Knöllchen kann das grundsätzliche Problem nicht lösen.

Daher wolle der Ausschuss Mobilität beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

den genannten Bereich durch feste, unüberwindbare Einheiten (Poller oder Ähnliches) zu sichern.



Antrag Nr. 22-O-11-0050
DIE LINKE



Wiesbaden, 29.11.2022